



Das Velosolex ist vom Prinzip her ein Mofa.

Der Name rührt vom Hersteller her. Es handelt sich hierbei um keinen geringeren als den französischen Vergaserhersteller Solex. Der Firmengründer Marcel Mennesson hat das Velosolex entwickelt und in den Jahren 1946 bis 1988 produziert.

Bis zum heutigen Tage wird das Velosolex unter Lizenz in verschiedenen Ländern hergestellt.

Bei dem klassischen Modell wird das Vorderrad über eine Reiberolle angetrieben. Dieses Aussehen hat dem Velosolex auch viele Beinamen beschert.

Hier zwei Beispiele:

- Nasenwärmer-Moped
- Maria-Hilf-Motor

[weitere Fahrradtypen](#)

